

## **Antrag Nr. 06-O-18-0039**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Realisierung Projekt Bürgerhaus im Speckfeld

#### **Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, gegenüber dem Ortsbeirat bis zum Jahresende 2006 eine eindeutige Aussage zu treffen, ob eine Realisierung des Projektes Verlagerung des Sportplatzes, der Tennisplätze und des Bürgerhauses in das Flurstück Speckfeld möglich ist.

Der Magistrat möge zur Kenntnis nehmen, dass der Ortsbeirat Medenbach, ebenso wie die betroffenen Vereine, kein Interesse an einer Weiterverfolgung des Projektes haben, wenn bis zum Jahresende 2006 keine endgültige Aussage bezüglich der Umsetzungsmöglichkeit des Projektes getroffen werden kann.

#### **Begründung:**

Vor nunmehr drei Jahren kam der Gedanke auf, den Sportplatz, die Tennisplätze und das Bürgerhaus in das Flurstück Speckfeld zu verlagern. Seither ist nicht viel geschehen.

Um Planungssicherheit für die betroffenen Vereine zu gewährleisten und die dringend erforderliche Sanierung des Bürgerhauses in die Wege leiten zu können, ist es notwendig, endlich eine klare Aussage des Magistrates diesbezüglich zu erhalten.

Ein längeres Zuwarten seitens des Ortsbeirates bedeutet, die Sanierung des Bürgerhauses immer weiter zu verzögern. Das ist nicht der Wunsch der Medenbacher Bürgerinnen und Bürger.

Wiesbaden,